



El Centro de Investigación del Cáncer renueva su acreditación de la Red UCC+i

La Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) comunicó ayer que el Centro de Investigación del Cáncer, en concreto su fundación FICUS, vuelve a superar el proceso de renovación como miembro acreditado de la Red de Unidades de Cultura Científica y de la Innovación (Red UCC+i), hasta el 31 de diciembre de 2019, momento a partir del cual se deberá proceder a la renovación para seguir siendo miembros de la misma. El Centro de Investigación del Cáncer forma parte de esta red desde octubre de 2016, gracias a la comunicación de la investigación que se desarrolla por sus investigadores, así como la apuesta decidida por el fomento de la cultura científica desarrollada desde 2001.